



LA GRANDE BÉROCHE

Salle polyvalente à Bevaix : un projet dynamique pour toute la population

Suite à la mise à l'enquête publique du projet de salle polyvalente à Bevaix, l'instruction des procédures de recours est désormais terminée. Il reste au Conseil communal de s'assurer de la conformité du projet aux dispositions légales. Une décision devrait être rendue cette année encore.

Pour rappel, la grande salle de gym du village de Bevaix est issue du démontage général de l'exposition nationale de 1964. Des transformations ont été réalisées dans les années 1978-1979 pour avoir des locaux techniques au Nord et divers locaux au Sud et à l'Ouest.

Dès 2008, différentes études ont été menées pour sa rénovation ou son remplacement. Depuis la création de la commune de La Grande Béroche, le Conseil communal n'a pas ménagé ses efforts pour faire aboutir un projet qui permette de dynamiser tout le centre du village de Bevaix. Le projet vise à remplacer une salle de sport obsolète et



Le projet de nouvelle salle de gym.

Photomontage SP

à améliorer son utilisation. La surface de la salle actuelle sera doublée et permettra le bon déroulement des activités sportives et culturelles. Les premiers bénéficiaires de la nouvelle salle seront notamment les enfants qui fréquentent le collège de Bevaix. Le projet prévoit également la création d'une place minérale au Nord, délimitée par la salle et la chaufferie du chauffage à distance. Le

Conseil communal espère que cet espace de rencontre puisse dynamiser la vie villageoise. Pour valoriser le verger et les terrains de pétanque à venir, le Conseil général a décidé d'un parking souterrain afin de gagner plus de 800 m² de surface verte et d'augmenter ainsi la biodiversité du site et lutter contre les îlots de chaleur. Les places de stationnement seront accessibles 24 heures sur 24 et

sept jours sur sept. La première heure sera gratuite. Afin de garantir la sécurité de tous ses usagers, la rue de la Gare sera mise à sens unique. Une zone de rencontre sera créée devant l'école et le trafic sera limité à 20 km/h. La rue de la Gare sera instaurée à 30 km/h, permettant ainsi de réduire de manière significative les nuisances sonores générées par le trafic et améliorer la qualité de vie pour les riverain-e-s.

En juin 2022, le Conseil communal a présenté le projet à la population. La mise à l'enquête publique a eu lieu du 18 novembre 2022 au 19 décembre 2022. Durant le délai de mise à l'enquête, une trentaine de riverain-e-s ont déposé des oppositions. Celles-ci visent en particulier le parking souterrain.

Une séance a été organisée avec les opposant-e-s le mercredi 21 juin 2023, durant laquelle ces dernier-e-s ont pu faire valoir leur droit d'être entendu-e-s. Les opposant-e-s peuvent maintenant retirer leur opposition ou la maintenir. (comm)

AGCONCEPT

- STORES
- VOLETS
- MOUSTIQUAIRES
- PORTES DE GARAGE

Aldo Glardon
079 310 17 12
a.glardon@agconcept.ch
Les Plantées 8 - Gorgier

Entreprise de peinture
Rénovation de façade • Isolation

Christophe Moser

2023 Gorgier
079 435 21 37 • peinture.moser@bluewin.ch

eligreen
Vos énergies renouvelables

L'énergie solaire,
pourquoi pas chez vous ?

Rue du château 17
www.eligreen.ch

032 843 27 90
2022 Bevaix

POMPES FUNÈBRES

BURGAT

Pour un accompagnement personnalisé

2024 SAINT-AUBIN
032 835 17 13

NOBORI

BIKE & SKI SHOP

2016 Cortaillod

JOURNÉES TEST VÉLOS

22-23-24 JUIN 2023

Super offres sur nos vélos en stock !



MOUSTACHE · GIANT · LIV · CANNONDALE

www.nobori.ch